

Coronavirus Covid 19 Informationsschreiben Nr. 2

Sehr geehrte Bürgermeisterkolleginnen und Bürgermeisterkollegen,
wie LH Mag. Markus Wallner soeben mitgeteilt hat, sind auf Grund der sehr angespannten Situation die Gemeindewahlen auf unbestimmte Zeit verschoben.

Der Vorarlberger Gemeindeverband hat bis zuletzt versucht, den Wahltermin zu halten. Nachdem aber nunmehr die Bundesregierung noch diese Woche weitere Maßnahmen plant, die das öffentliche Leben massiv einschränken werden, war der Wahltermin nicht mehr zu halten, würde doch die Durchführung der Wahlen diesen Maßnahmen widersprechen.

Die weitere Vorgangsweise muss erst noch abgeklärt werden. Die Verschiebung der Wahl bedeutet, dass die bisherigen Organe auf unbestimmte Zeit weiter im Amt sind.

Der Vorarlberger Gemeindeverband wird möglichst umgehend über die Neuerungen informieren.

Mit freundlichen Grüßen
Für den Vorarlberger Gemeindeverband
Die Vizepräsidentin
Bgm. Dipl. Vw. Andrea Kaufmann